



Sequía en Guanajuato registra afectaciones en el 37% del territorio en 2024

Al cierre del 2024, se reportó que el 37 por ciento del territorio guanajuatense presentó sequía y, por ende, afectaciones, esto de acuerdo con el Monitor de Sequía de México dado a conocer por la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Los datos con corte al mes de diciembre del 2024 reflejan que el 28.9 por ciento del área presentó una sequía tipo anormalmente seco (DO), mientras que el 8.1 por ciento se reportó como una sequía moderada (D1) en el que el 63 por ciento no tuvo afectaciones.

Los municipios más afectados fueron de la parte noreste, siendo Xichú, Atarjea, San Luis de la Paz, Doctor Mora, Santa Catarina, Victoria y San José Iturbide, los cuales presentan una sequía moderada, mientras que 13 municipios reportaron una situación de normalmente seco, señala el Monitor de Sequía en México.

A nivel nacional, el porcentaje de áreas con sequía de moderada a excepcional fue de 31.2 por ciento al 15 de diciembre de 2024, ligeramente mayor (0.6 por ciento) a lo cuantificado a finales de noviembre del presente año.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/sequia-en-guanajuato-registra-afectaciones-durante-2024#>